

# LA MAISON DE LA COSM ÉTHIQUE

## **French:**

Née de la volonté de sensibiliser les consommateurs à une cosmétique naturelle, biologique, éthique mais aussi d'accompagner des projets jusqu'à la réussite au sein d'un écosystème inscrit dans l'Economie Sociale et Solidaire, La Maison de la Cosmétique a pour but de former, mutualiser, valoriser, développer, et aussi d'impacter positivement dans le paysage sociétal grâce à :

- Des ateliers pratiques et des formations professionnalisantes
- Un accompagnement au développement de projets et d'entreprises dans le secteur de la cosmétique naturelle, biologique et éthique
- Des animations de sensibilisation auprès du grand public

## **English :**

Born out of the desire to educate consumers about natural, organic and ethical cosmetics, but also to support projects until they succeed in an ecosystem registered in the Social Solidarity Economy, La Maison de la Cosmétique aims to goal of training, pooling, enhancing, developing, and also having a positive impact on the societal landscape thanks to:

- Practical workshops and professional training
- Support for the development of projects and companies in the natural, organic and ethical cosmetics sector
- Awareness events for the general public